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２０２３－２０２４年度  

    高山西ロータリークラブ  テーマ  

 

●例会日 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０   ●会 長   下屋勝比古 

●例会場 高山市花里町 3-33-3  TEL  34-3988  ●幹 事     塚本 直人 

        大垣共立銀行高山支店 ４Ｆ   ●会報委員長    挾土 貞吉 

「 自 他 共 栄 」 
己を高め 地域や街へ還元し 尊敬されるクラブで活動しよう 

第２７０９回例会  

令和５年７月７日 

お祝い・新役員挨拶 

２０２３－２０２４年度 

ＲＩテーマ 

 
 

＜会長の時間＞ 
本日の会長の時間は、 
後ほどの挨拶に替え 
させていただきます。 
 

＜幹事報告＞ 
◎公益財団法人 ロータリー 

米山記念奨学会 より 
・第２回米山功労者 感謝状 

 内田 幸洋 さん へ 
◎ガバナー、地区代表幹事より 
・2023-2024年度 
ガバナー事務所開設のご案内 

〒507-0036   
多治見市田代町3－21－1 
T E L   0572－567－2630  

FAX     0572－56－2631  
執務時間  10:00～16:00   E-Mail   2324@rid2630.jp   

◎ガバナーエレクトより 
・2023-2024年度ガバナーエレクト事務所開設のご案内 

〒518-0729  名張市南町822-2 名張産業振興センター４Ｆ 
TEL     0595－41－2168    FAX  0595－41－2196       
E-Mail    2425@rid2630.jp  執務時間  10:00～16:00     

・研修セミナー日程等のお知らせ 
次期ＡＧ・ＣＣ会議     8月 6日（日）名鉄ｸﾞﾗﾝﾄ ﾎ゙ﾃﾙ 
次期ＡＧ予定者会議  12月16日（土）TKP名古屋ﾙー ﾚﾝﾄﾀﾜー  

  会長ｴﾚｸﾄ研修ｾﾐﾅｰ2024年3月24日（日）名鉄ｸ゙ ﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 
地区研修協議会    4月13日（土）三重県総合文化ｾﾝﾀ  ー

◎ロータリー文庫運営委員長より 
・ロータリー文庫ＨＰ新年度利用パスワードについて 
◎直前ガバナーより 
・2022-23年度ガバナー事務所閉鎖のお知らせ 
◎ガバナー、奉仕プロジェクト部門委員長、国際奉仕委員会長より 
・地区世界社会奉仕補助金申請・受付のご案内 

第1回  9月 1日（金）申請締切 10月末 交付決定 
第2回 12月25日（月）申請締切翌年２月末 交付決定 

  ※交付金額は申請プロジェクトの内容を審査し決定します 
◎一般社団法人高山市文化協会より 
 ・会長退任および就任のご挨拶   
＜例会変更＞ 
高山中央 … 7月 3日（月）は、ひだホテルプラザ休館のため、 

高山市図書館「煥章館」にて 
7月17日（月）は、法定休日のため、休会 
7月31日（月）は、奉仕プロジェクト事業のため、  

30日（日）12：20～ 高山市図書館「煥章館」 
 

＜受贈誌＞ 
 高山中央ＲＣ（会報）、下呂ＲＣ（会報）、ＲＩ日本事務局（財 
団室NEWS2023年7月号）、(社)高山市文化協会（広報高山の 
文化No246）、特非岐阜いのちの電話協会（広報第49号） 
 
 

 

 
 
＜本日のプログラム＞  今月のお祝い 
◎会員誕生日（岡田 贊三 7．25、門前 庄次郎 7．22当日欠席） 

      

 

◎配偶者誕生日  (当日、ご自宅に花束をお届け) 

    なし 

◎結婚記念日 

     なし  

◎出席表彰 

 

 

出席 Make-Up 出席者数 会員数 出席率 

３０名 － ３０名 ３７名 ８５．７１％ 

＜出席報告＞ 
 
 
 

＜バッジの交換＞ 
 
 
 

平 義孝、田近 毅、阪下 六代、大村 貴之      
７．２、７．２６、７．１１、 ７．２６  
 
 
 

井辺 一章    ２４年      杉山 和宏 ７年 
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◎出席表彰 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎在籍周年記念表彰 

  斎藤  章 

             ３５年 

井辺 一章 

   ２５年 

  

（当日欠席） 

門前 庄次郎 ２０年 

  

◎３ヶ月表彰 

・井辺 一章  ・垣内 秀文  ・下屋 勝比古  ・杉山 和宏 

 ・田中  武   ・堀 幸一郎  ・米澤  久二 

 

 

＜昨年度ニコニコボックス年間表彰＞ 
昨年年度ニコニコ委員長 田中 武 
昨年度のニコニコ年間表彰を行います。  
表彰に先立ちまして昨年度を総括いたしま

すと、ニコニコ総計は931,166円、ビジター

やゲスト分を除いた会員のみでの金額が 875，
500円、そしてその中から、出席表彰の喜捨、

遅刻早退等のファインを除いた純粋な投函額

は684,500円となり、会員一人当たり平均が15.4回、19,013円と

なりました。 
以上ふまえまして、今回は金額・回数それぞれ上位3名について

表彰させていただきますが、今年度金額の集計につきましては、3
カ月および周年の出席表彰に際し喜捨いただいている額、こちらも

出席を通してニコニコに貢献頂いているという事で、通常の投函に

加え出席表彰にかかる喜捨金額も含めた額といたしました。 
なお、いずれも会長・幹事・ニコニコ委員長につきましては表彰

対象外としております。 
ではまず投函回数上位3名です。 直前会長から贈呈頂きます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
                
 
 
 
 
 

 
 
皆様、一年間ご協力有難うございました。以上、ニコニコ年間表

彰でした。 
 
 
 
 

＜新会員紹介＞  
 
山都印刷（株） 
専務取締役 平 康裕 
 
 
 
 
 

 

＜役員挨拶＞ 

副幹事   田中 晶洋 
副幹事を仰せつかりました、田中晶

洋です。まだまだこんな役が当たると

は思っていなかったのですが、いつの

間にかそんな歳頃になったのかなと

思っています。先輩の心背中を拝見し

ながらいろいろ学ばせていただきた

いと思いますので、今年1年よろしくお願いいたします。 

 
会長エレクト   米澤 久二 

田中晶洋副幹事とともに下屋勝比

古会長、塚本直人幹事の後ろ姿を 

見ながら一年間勉強させていただ

きます。よろしくお願いします。 
 
 
 
 
 

 

 

副会長   大村 貴之 

今年度 高山西ＲＣの副会長を務

めさせていただきます。昨年度は

幹事として一年間皆様の協力をい

ただきながら、クラブ運営の仕方

を幅広く学ばせていただきました。今年度は、その経験を活かし、

下屋会長、塚本幹事の活動に少しでもお力になれるよう頑張ってま

いりますので、引き続きご指導をよろしくお願いします。 
 

第1位 32回  第2位 28回  第3位26回  
米澤 久二さん、下屋 勝比古さん、 内田 幸洋さん 

                 
                

 

続きまして金額上位３名です    
第１位 平 義孝さん、第２位 塚本 直人さん 

第３位の門前 庄次郎さんは本日欠席です。   
          
                

 

下屋 勝比古 ４年          堀 幸一郎    ２年 
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幹事  塚本 直人 

 今年度、伝統と格式ある高

山西ロータリークラブの幹事

を務めることになった塚本直

人です。下屋会長を全力で支

え、今年度の事業をしっかり

と行っていきますので、会員

のみなさまご協力をお願い申

し上げます。 

 今日は、一会員のつもりで

お弁当を美味しくいただいていたため、幹事報告が遅れてしまいま

した。申し訳ありませんでした。 

 来週からはきっちりとご報告いたしますので、お許しください。 

 
 

会長  下屋  勝比古 
伝統と格式ある例会の鐘を

鳴らさせていただきました。

高山西ロータリークラブ第

59代会長を務めます下屋勝

比古です。本日これから1年
頑張ってまいります。どうぞ

よろしくお願いいたします。 
私が、2011年に入会した当

時は「例会に来て飯を食うだ

けでよい」と言われ、まじめ

に例会に来て先輩の卓話やゲストのお話を感心しながら聞いてい

るだけでした。5年前に副幹事に指名されてからは、ずっと前に座

ることで意識が変わり、今こうして皆さんにごあいさつをするとは

思っていない私がおります。垣内前会長とは副幹事になってからよ

くお話を聞かせていただきながら切磋琢磨してまいりました。少し

は自覚と責任が生まれてきたのではないか？あとは勢いで進むだ

けです。 
さて、今年度ＲＩテーマは「世界に希望を生み出そう」です。2630
地区篠原一行（しのはらかずゆき）ガバナーは、「奉仕の心を未来

へつなげよう」と掲げ「我々の行動や働きは未来への投資であり、

未来へかかる橋を築くチャレンジ」であるとして、未来へ希望を生

み育てるとしています。 
国際ロータリーでは「ＤＥＩ」という「多様性」や「公平性」に

ついてセミナーなどで盛んに話題に上げます。飛騨の人は、人種や

肌の色高山地域以外の方に対してとても違和感を持つ方が多いで

す。ずっと時代から取り残された飛騨人は急速な国際化・近代化に

向かってシフトを切っていますが、大丈夫でしょうか？これからの

社会の在り方として受け入れていかねばならない「ＤＥＩ」につい

てもう少し慎重に見極めていかねばいけないのでしょう。わがクラ

ブでは、飛騨高山で独特に育まれた文化や伝統を大切にしながら公

平で活力ある例会を提供して、それぞれのアイデアや経験を各所で

生かしていくものと思いました。 
今年度の活動目標は「自他共栄」です。 己を高め 地域や街へ

還元し 尊敬されるクラブで活動しよう です。 
柔道創設者の嘉納治五郎師範は、柔道修行の目的は自らを鍛え完

成し完成された知識や技能は惜しみなく世間へ捕益・還元すること

を教え、その精神を「勢力最善活用 自他共栄」としました。 
私はクラブのために命こそ捧げませんが、この1年一生懸命例会

運営を行う覚悟です。格式ある当クラブに、礼節の低い私に任され 
 

 
たこと。かっこいいことはできませんので、この5年垣内さんを見

て学び管理者養成学校の同窓生として、泥臭い活動で皆さんを巻き

込んでいきます。 
私の性格はジャイアンと言われます。褒められて伸び、叱られな

いと気が付かないようです。皆さんからどんどんお叱りをいただき

成長してまいります。 
2年半前に大きな手術を2度しました。現在不安はありませんが、

お酒が極端に弱くなり、翌日にとっても響くので、遅くまでお付き

合いできませんが、もともとのど自慢に2度出場しているので、羽

目を外す寸前まで楽しくまいりましょう。 
＜クラブ目標＞ 
・会員増強 実増４名（会員40名） 退会者なし 

  ※多くの仲間に来ていただく魅力ある会にしていきます。 
皆さんが決して失望しない例会運営をするので、来年6 
月末までは「退会届」を出さないでください。 

・例会出席100％の日を実現 「個人目標」出席率60％ 
※しばらくできなかった「メイクアップ」を新会員と共に経 
験しながら、100％の出席を実現しましょう。 

 ・ＣＬＰの継続によるクラブ運営の改善 
  ※運営の方法を役員で定期的に話し合い、例会の運営を改善 

します。 
・地区委員への排出 

  ※地区委員への出向がないので、ぜひＡＧ年度に向けて地 
区へ、複数の委員を送り出したい 

 ・来てよかった例会（プログラム）運営 
  ※主役は皆様です。楽しくて、勉強になって、明日の元気に 

つながる例会 
  ・創立60周年記念に向けた社会奉仕事業の設立 
   ※ソフトミニバレーの共催をやめたので、それに代わるイベ 

ントをぜひ考えて実行していきたい。 
例会に命(魂)を込めます。 

「例会に来てよかった！」と気分のいい例会の姿を想像しながら進

めます。自己を高めて地域や街へ自分を還元できるクラブの一員と

して尊敬される活動にしていきます。過去の慣習や事業にとらわれ

ず希望をもってなんでもやっていきます。 
次年度60周年を迎えるわがクラブが、ハラハラ・ドキドキ・ワ

クワクしながらたくさん話して親睦を深め、地域にたくさんの理解

者が増えていくことを願います。 
どうか１年間よろしくお願いします。 

 
   
＜ニコニコボックス＞ 
●下屋 勝比古さん、塚本 直人さん 

今年度会長と幹事を務めます。この伝統と格式のある高山西ロータ

リークラブのために精一杯働きます。コロナウイルスが5類になり

ましたので会場のレイアウトも変更し、よりコミュニケーションを

取り易くしました。30日には財団補助事業｢相撲に触れ合う一日｣

も控えています。会員の皆様どうかご協力をお願い申し上げます。 
●下屋 勝比古さん、杉山 和宏さん 

6月29日財団補助金事業の土俵築は、多くの会員の皆様をはじめ

挾土組、左官組合の方々のお蔭で無事完了出来ました。ありがとう

ございました。引き続き7月30日の講演会に向け皆様のご協力を

お願いいたします。 
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●挾土 貞吉さん 
下屋会長 塚本幹事丸のいよいよの出航。土俵が立派に出来ました。 
他クラブと横綱相撲で負けないよう頑張りましょう。 
●垣内 秀文さん 
先前は皆様色々とありがとうございました。肩の荷をしっかり下ろ 
して来ました。足取りが軽いです。2023-2024年度が始まりました。 
可愛い大好きなロータリーの後輩下屋会長、突走りすぎて私を置い 
て行かないようにして下さいね。出来るだけ頑張ってついて行きま 
す。下屋会長塚本寛治の前途は開けています。 
●米澤 久二さん 
垣内さん大村さん、1年かお疲れ様でした。今日から新年度、下屋

会長 塚本幹事頑張って下さい。垣内さん大村さん、ちょっと休ん

でカイト（たこ）のように上に昇る様邁進して下さい。 
●遠藤 隆浩さん 
垣内さん大村さん、1年かお疲れ様でした。ありがとうございまし

た。下屋塚本丸の出航おめでとうございます。下屋会長の入会の時

の苦労が思い出されます。平さん入会おめでとうございます。お父

様と一緒に頑張って下さい。 
●平 康裕さん 
今日からお世話になります。山都印刷の平です。どうぞよろしくお 
願いいたします。 
●内田 幸洋さん､遠藤 隆浩さん､垣内 秀文さん､大村 貴之さん、 
 杉山 和宏さん､榎坂 純一さん､水梨 弘基さん､佐藤 貴史さん､

松田 康弘さん 
最終例会懇親会後の二次会参加メンバーよりあり余った元気（お釣 
り）を下屋・塚本丸の出航記念に、端数もありますが贈ります。 
●高井 道子さん 
私事ですが、20年務めた理事長職を息子にバトンタッチしました。 
これからはケアマネージャーとして地域に貢献していきたいと思 
っています。ロータリーの活動にも頑張りたいと思っておりますの 

でよろしくお願いいたします。まずはお知らせまで。 
●井口 大輔さん 
去る7/5高山防火協会主催のバケツ注水大会が行われました。西高 
校生生徒による4チームを含め計30チームが参加。事業所の部で 
弊社新興自動車は最後までTOPにいたものの飛騨産業Ａに大差を 
つけられ2位となりましたが、高山西RC内企業で1-2フィニッシ 
ュとなりました。例年7月に行われていますので、来年皆様の企業 
での参戦お待ちしています。 
●井辺 一章さん 
先日のボヤ騒ぎでは大変にご心配をおかけいたしました。大した事 
もなく無事終わりました。ありがとうございました。 
●田近 毅さん､阪下 六代さん､内田 幸洋さん､斎藤 章さん､ 
古橋 直彦さん､米澤 久二さん､田中 武さん､堺 和信さん､ 
鴻野 幸泰さん､大村 貴之さん､田中 晶洋さん､田邊 淳さん､ 
榎坂 純一さん､井口 大輔さん、中島 一成さん､堀 幸一郎さん、 
佐藤 貴史さん 

今日から下屋丸の出航です。既に新型コロナウイルス感染症も5
類に移行し、インバウンドも復活しました。新しい船出には最高の

環境です。地域と社会のために力を合わせ、より良い未来を創りま

しょう！！ 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
『役職が人を育てる』    大村 貴之 

 

当クラブに入会して１１年が経ち、今年度は副会長を務めさせて

いただきます。入会してから様々な役職をいただき、学ぶ機会をい

ただいていることに感謝しています。 

 会社では、２８歳でいきなり社長となり、経験と実績のなく不安

な状況の中で先輩経営者からは『役職が人を育てる、従業員・取引

先から社長と呼ばれることで、社長の責任とプレッシャーに打ち勝

つ力を身に付けることが出来る。だから、逃げてはいけない』と教

えていただきました。それから１９年が経ち、まだまだ周りから助

けられることばかりですが、多くの経験と学びをいただいています。 

 どんな役職であれ、自分にできるのかと不安な気持ちを抱くこと

があります。しかし、やらなければ学ぶ機会を失うことになってし

まう。どんな困難があっても必ず助けてくれる家族・仲間・従業員

がいるはずです。失敗を恐れず、挑戦することが自分の成長につな

がると信じて、これからもいろいろなことに挑戦しようとおもいま

す。 

 
 
 
 
 
 

 
今期、挾土 会報・雑誌・広報委員長の発案により、

会報に各会員の寄稿を掲載します。テーマは下屋会
長のクラブテーマに基づき「人間力を高める」。 
会報・雑誌・広報委員会の属するクラブ管理運営

部門の部門長、大村貴之さんからスータトです。 

人間力を高める        第１回 

前期理事役員の皆様、お疲れ様でした。 

今期理事役員の皆様、１年間どうぞよろしくお願いします。 
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	っています。ロータリーの活動にも頑張りたいと思っておりますの


